

ENFERMERIA COMUNITARIA. AMBITO DE ESTUDIO.

LIC. ROMELIA DE LEON MENDEZ. ENSAYO.

PRESENTA LA ALUMNA:
XIMENA MAURICIO SALES.

MODALIDAD, CUATRIMESTRE Y GRUPO:

ENFERMERIA ESCOLARIZADO, 7TO
CUATRIMESTRE "A".

ENFERMERIA COMUNITARIA.

Esta se basa en una disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y la salud pública como alternativas de trabajo en la comunidad con el fin de promover, mantener y restaurar la salud de la población, contando con la participación de la población comunitaria. Mediantes cuidados directos, a individuos, familias y a otros grupos.

Existen diversas estrategias de enseñanza, que se pueden utilizar de manera reflexiva para facilitar el aprendizaje significativo de los estudiantes en los diferentes momentos del proceso, de enseñanza y aprendizaje.

En este sentido quien persona nos enseña, waldow señala que el proceso de aprender, es una actividad individual que se desarrolla en un contexto social y cultural.

Es el resultado de procesos cognitivos individuales (hechos, conceptos, procedimientos, valores) con los que se construyen nuevas representaciones mentales (conocimientos). Que posteriormente pueden aplicarse en situaciones diferentes a los contextos en los que aprendieron.

Proceso de enseñanza de competencias en el ámbito de enfermería, las estrategias grupales o equipo es fundamental principalmente cuando el alumno no logra realizar una tarea por sí mismo. En una situación cooperativa, los individuos procuran obtener resultados que son beneficiosos para ellos mismos y para todos los miembros restantes del grupo. El aprendizaje cooperativo es el empleo didáctico de grupos reducidos en los que los alumnos trabajan juntos para maximizar su propio aprendizaje y el de los demás.

En la enseñanza situada, se pone énfasis en el aprendizaje basado en la experiencia en contextos reales, donde los estudiantes realizan actividades auténticas, significativas, en las que se busca desarrollar conocimientos y habilidades propios de la profesión, así como la participación en la solución de problemas.